

Communiqué de presse de l'ADTC - Se déplacer autrement

Les dangers de la circulation aux abords de l'école Jules Ferry à Grenoble Action de sensibilisation et prévention le mercredi 13 octobre à 11h15

Les parents et les élèves de l'école Jules Ferry de Grenoble font face à de multiples dangers aux abords immédiats de l'établissement : vitesse excessive, passage en force sur les passages piétons quand les enfants traversent, stationnement sur la piste cyclable et les trottoirs (dont les accès pompiers).

Plutôt qu'un simple lieu de passage chaotique et stressant qui ne sert qu'à déposer et attendre des enfants, les abords de l'école devraient être un lieu de rencontre et d'échange favorisant la convivialité. C'est souvent l'endroit où les jeunes parents et les nouveaux arrivants font leurs premières connaissances avec les autres parents du quartier. C'est un espace public emblématique qui devrait articuler sécurité et convivialité.

Afin d'améliorer la situation et de faire diminuer le risque d'accident, l'association des l'école parents d'élèves de Jules Ferry Grenoble (https://www.facebook.com/Association-Parents-dEI%C3%A8ves-Ecole-Jules-Ferry-Grenoble-1045886362139240/) a demandé à l'association ADTC - Se déplacer autrement (https://www.adtc-grenoble.org/) de venir sensibiliser les parents et les élèves.

Le mercredi 13 octobre à partir de 11h15, ADTC - Se déplacer autrement mènera une action de sensibilisation et de prévention auprès des parents et des élèves devant l'école (47 rue Léon Jouhaux, Grenoble).

Contact Presse:

- Marion MARTIN, ADTC Se déplacer autrement, 04 76 63 80 55
- Magali AUFRANC-COCQ, Présidente de l'Association des parents d'élèves de l'école Jules Ferry